
家住沧州市东环小区的吕女
士的孩子今年要上小学了。她发
现，孩子既不属于新华区的招生
范围，也不属于沧县的招生范围。
她很担心孩子因此耽误了上学。

新华区？沧县？
孩子都不符合报名条件

吕女士说，《2021新华区中小
学招生工作方案》中明确指出，新
华区小学的招生范围不包括县直
单位小区。吕女士居住的东环小
区正属于县直单位小区。

吕女士考虑：东环小区的孩
子可能分到了沧县小学招生范
围，然而沧县 2021年的中小学招
生方案目前还没有公布。

吕女士几经打听之后了解
到，往年，东环小区的孩子，只有满
足孩子父母是县直单位职工这一条

件，才能在沧县实验学校上学。
吕女士还了解到，像她家这

种情况已经持续几年了。每年幼
儿园升小学报名时，东环小区的
孩子家长都会犯难。

孩子究竟该去哪所学校报
名？吕女士向记者表达了她的疑
惑。

教育部门：
到新兴小学登记并等待
安排

记者来到东环小区，向一些
居民了解情况。

东环小区的王女士告诉记
者，东环小区确实存在这样的
问题。她的孩子明年就上一年
级了，可孩子究竟得去哪里报
名，她也不知道。

东环小区还有一位居民告

诉记者，由于她和孩子的爸爸
都不是县直单位职工，她的孩
子 目 前 在 新 华 区 路 华 小 学 就
读。

沧县教育局普教科的工作
人员告诉记者，按照往年规定，
确实只有孩子父母在县直单位
工作，才能到沧县实验学校就
读。考虑到东环小区的实际情
况，他们也在与新华区教育体
育局积极沟通，希望能妥善解
决此事。

随后，记者就此事联系了新
华区教育体育局。新华区教育体
育局普教科的工作人员告诉记
者，他们已经就此事上报市教育
局并等待回复。

吕女士告诉记者，市教育局
的工作人员已经在 6月 28日下午
电话联系吕女士，让她和其他有
此类情况的居民去沧州市新兴小
学登记并等待安排。
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汽车喇叭声格
外刺耳 孙先生：6 月

22日早晨9点左右,我开车
经过运河区永安南大道与
御河路交叉口附近的时
候，由于路上车辆不少，车

速比较慢。突然，我听到旁边传来了一阵汽车喇叭声。
在道路右侧，立着一块“考试期间 禁止鸣笛”的牌子。那
天正是中考的日子，大家为了不打扰到考生考试，都自
觉不鸣笛，这辆车的喇叭声格外刺耳。希望大家能文明
行车。

共享电动车停上公交站台 马女士：上

周，我在黄河东路高架桥附近的一个公交站台上等公
交车的时候看到，有两辆共享电动车停放在了公交站
台上。这个公交站台高出路面10多厘米，共享电动车
想要骑下来十分不容易。共享电动车为我们日常出行
带来了便利，希望市民在使用共享电动车的时候能够
规范骑行，也希望相关部门加强管理。

彭爱 整理

运河区永安南大道

便道上土堆挡路
有关部门已经进行清理
本报记者 李婉秋 摄影报道

东环小区居民遇到难题——

孩子应该去哪里上小学？
本报记者 吕依霖

【市民反映】 近日，市民孙先
生遇到一件烦心事：运河区永安南大
道的一处土堆，一直无人清理，给过往
市民带来不便。

【现场调查】 6月 25 日 13 时
许，记者来到永安南大道路东看到，
孙先生所说的这处土堆在颐和文园
小区南侧路口处的便道上。这处土
堆占据了将近半个便道。记者发现，
这处土堆上面散落了不少白色和红
色碎石。

记者走近发现，土堆上有 6块较
大的碎石。这个土堆“绕”过两个树坑、
1根银色杆、1个垃圾箱，一直到便道
的边缘，长约3米。

“这种情况有一段时间了，一直没
人清理。每次下过雨，这里更难通行。”
市民张先生说，希望相关部门能够尽
快清理这处土堆。

【市交警支队设施管理大
队】 记者就此事采访了运河区建筑垃
圾管理站和市交警支队设施管理大队。

市交警支队设施管理大队很快找
来施工人员，将土堆和石块清理干净。

清理后清理后

清理前清理前

【市民反映】 日
前，运河区行署西街农
行小区居民李先生向记
者反映：两年前，小区进
行老旧小区改造的时
候，其他居民楼的楼道
的窗户全都更换了，3
号楼3单元楼道窗户一
直到现在都没更换。

【记者调查】 6
月 29日，记者来到运河
区行署西街农行小区，
发现 1号楼、2号楼和 3
号楼的 1 单元、2 单元
的楼道窗户都已换成
新的 银 色 窗 框 。记 者
看到，3 号楼 3 单元楼
道共有 8个窗户，都是
红色漆面的老式金属窗
框（右图）。

“其他单元的楼道
窗户都已更换，看上去
很不协调。我们希望有
关部门能关注一下此事，
把 3单元的楼道窗户更
换一下。”李先生说。

【部 门 回 复】
随后，记者就此事联系
了老旧小区改造办公
室。一位工作人员表示，
进行老旧小区改造的时
候，施工人员会将那些
破旧、生锈的木质和铁
质楼道窗户进行更换。
如果有些居民之前已将
所在楼道的窗户更换成
新的铝合金窗户，施工
人员就不再对其进行更
换。他们会联系施工人
员到农行小区具体查
看、核实相关情况，之后
再根据实际情况决定如
何处理。

运河区行署西街农行小区

楼道窗户没更换
相关部门：将到现场查看

本报见习记者 王宝航 本报记者 崔春梅 摄影报道
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肿 瘤放化疗专家会诊
沧州市二医院放化疗三科7月4日周日上午，特邀北京广安门中医院专家赵炜主任为甲状腺癌、

乳腺癌、肺癌、妇科肿瘤如卵巢癌、子宫内膜癌、宫颈癌等患者会诊，并开具中西医结合治疗方案。
会诊地点：本部门诊一楼放化疗三科门诊 18031783621刘非
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